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ABSTRAK 

Chariri, Moch. Alfan. 2024. Analisis Buku Ajar Bahasa Arab SMP IIBS Al- Izzah 

Batu Jawa Timur Kelas VII Ditinjau Dari Ranah Kognitif Teori Taksonomi Bloom. 

Fakultas Agama Islam. Program Studi Pendidikan Bahasa Arab. Universitas 

Muhammadiyah Malang. Pembimbing (I) Dr. Achmad Tito Rusady, S. S., M. Pd 

(II) Mochammad Firdaus, B. Ed., M. Ed. 

 

Kata Kunci : Bahasa Arab, Ranah Kognitif, Taksonomi Bloom 

 

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui karakteristik dan model buku ajar bahasa 

Arab kelas VII SMP IIBS Al- Izzah Batu Jawa Timur ditinjau dari ranah kognitif 

taksonomi bloom. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif. Jenis 

penelitian yang digunakan yaitu penelitian kepustakaan. Teknik pengumpulan data 

yang digunakan berupa wawancara dan dokumentasi. Hasil dari penelitian ini yaitu 

berdasarkan karakteristik buku bahasa Arab untuk kelas VII jika ditinjau dari aspek 

sosial budaya, aspek psikologis, dan aspek kebahasaan menunjukkan bahwasannya 

buku sudah mencakup tiga aspek tersebut. Adapun ditinjau dari ranah kognitif teori 

taksonomi bloom yang dihitung menggunakan skala Guttman, didapati hasil 

bahwasannya kualifikasi C-1 (mengingat) dengan prosentase 100% dinilai sangat 

baik, kualifikasi C-2 (memahami) dengan prosentase 83% dinilai sangat baik, 

kualifikasi C-3 (menerapkan) dengan prosentase 100% dinilai sangat baik, 

kualifikasi C-4 (menganalisis) dengan prosentase 66% dinilai kurang, kualifikasi 

C-5 (mengevaluasi) dengan prosentase 100% dinilai sangat baik, kualifikasi C-6 

(menciptakan) dengan prosentase 0% dinilai sangat kurang.  
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البحث  ستخلصم  

، مح ألفان.  مد شاريري  للم .  ۲۰۲٤.  العربية  اللغة  المتوسطة  تحليل كتاب  باتو   IIBSدرسة  العزة 
قسم تعليم اللغة العربية، كلية   .Taxonomy Bloom’sنظرية    على   من المجال المعرف الصف السابع  

مالانج. المحمدية  جامعة  الإسلامية،  الإشراف  الدراسات  )تحت  رو ۱:  تيتو  أحمد  الدكتور   اديش( 
 . الماجستير  محمد فردوس   ( ٢الماجستير ) 

   Taxonomy Bloom’s,  المجال المعرف,  اللغة العربيةحية :  ا كلمات المفت

ب المدرسية العربية للصف السابع من المرحلة االدراسة إلى تحديد خصائص ونماذج الكتتهدف هذه  
يستخدم هذا   التي تمت مراجعتها من الناحية المعرفية لتصنيف الإزهار.  باتوالعزة    IIBSالإعدادية  

البحث الأدبي. تقنيات جمع البيانات المستخدمة هي   هذاالبحث نهجا نوعيا. نوع البحث المستخدم  
ب العربية للصف السابع ااستندت نتائج هذه الدراسة إلى خصائص الكت  ف شكل مقابلات وتوثيق.

عند النظر إليها من النواحي الاجتماعية والثقافية والجوانب النفسية والجوانب اللغوية ، مما يدل على 
أما بالنسبة للمجال المعرف لنظرية تصنيف بلوم المحسوبة   لجوانب الثلاثة.أن الكتاب يغطي بالفعل هذه ا 

٪ يعتبر ۱۰۰مع الأخذ ف الاعتبار أنه بنسبة    C-1باستخدام مقياس غوتمان ، فقد وجد أن مؤهل  
، ومؤهل   بنسبة    C-2جيدا جدا  ومؤهل  ۸۳الفهم   ، يعتبر جيدا جدا   ٪C-3   بنسبة المطبق 

٪ ضعيفا ، واعتبر مؤهل ٦٦الذي تم تحليله بنسبة    C-4تم اعتبار مؤهل  ٪ يعتبر جيدا جدا ،   ۱۰۰
C-5    جيدا جدا ، ويعتبر مؤهل  ۱۰۰الذي تم تقييمه بنسبة ٪C-6    ناقصا جدا.۰بنسبة ٪  
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ABSTRACT 

Chariri, Moch. Alfan. 2024. Analysis of Arabic Textbook for Junior High School 

IIBS Al-Izzah Batu East Java Class VII Reviewed from the Cognitive Realm of 

Bloom's Taxonomy Theory. Departement of Arabic Language Education, Faculty 

of Islamic Studies, University of Muhammadiyah Malang. Advisers: (I) Dr. 

Achmad Tito Rusady, S. S., M. Pd (II) Mochammad Firdaus, B. Ed., M. Ed. 

 

Key Words: Arabic Language, Cognitive Domain, Taxonomy Bloom’s 

 

This study aims to determine the characteristics and models of Arabic textbooks for 

grade VII of Junior High School IIBS Al-Izzah Batu East Java reviewed from the 

cognitive realm of bloom taxonomy. This research uses a qualitative approach. The 

type of research used is literature research. The data collection techniques used are 

in the form of interviews and documentation. The results of this study are based on 

the characteristics of Arabic books for grade VII when viewed from socio-cultural 

aspects, psychological aspects, and linguistic aspects, showing that the book already 

covers these three aspects. As for the cognitive realm of bloom's taxonomy theory 

calculated using the Guttman scale, it was found that the C-1 qualification 

considering that with a percentage of 100% was considered very good, the C-2 

qualification understood with a percentage of 83% was considered very good, the 

C-3 qualification applied with a percentage of 100% was considered very good, the 

C-4 qualification analyzed with a percentage of 66% was considered poor, the C-5 

qualification evaluated with a percentage of 100% was considered very good,  The 

C-6 qualification creates with a percentage of 0% is considered very lacking.  
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MOTTO 

دِلْْمُ بٱِلَّتِِ هِىى أىحْسىنُۚ  إِنَّ رىبَّكى  هُوى أىعْلىمُ بِىن   ٱدعُْ إِلَىٰ سىبِيلِ رىبِ كى بٱِلِْْكْمىةِ وىٱلْمىوْعِظىةِ ٱلْىْسىنىةِۖ  وىجىٰ

 ضىلَّ عىن سىبِيلِهِۦۖ  وىهُوى أىعْلىمُ بٱِلْمُهْتىدِينى 

“Serulah (manusia) kepada jalan Tuhanmu dengan hikmah dan pengajaran yang 

baik, dan berdebatlah dengan mereka dengan cara yang baik. Sesungguhnya 

Tuhanmu, Dialah yang lebih mengetahui siapa yang sesat dari jalan-Nya dan 

Dialah yang lebih mengetahui siapa yang mendapat petunjuk.” Qs. An- Nahl ayat 

125 
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